

MATHIEU

Marcelle

Date de décès:

vendredi 14 juillet 2006

source

Le Soleil, Québec, QC
2006-07-16



Soeur Marcelle Mathieu o.p. 1923 - 2006 À l'infirmerie intercommunautaire des Sœurs Augustines de l'hôpital Général, le 14 juillet 2006, est décédée, à l'âge de 83 ans et 4 mois, après 50 ans de profession religieuse, sœur Marcelle Mathieu de la communauté des Dominicaines Missionnaires Adoratrices. Née et baptisée à l'Ange-Gardien, Québec, elle était la fille de feu dame Lucia Laberge et de feu Monsieur Joseph Albert Philiat Mathieu. La dépouille mortelle sera exposée au COUVENT DES DOMINICAINES MISSIONNAIRES ADORATRICES 131, rue des Dominicaines, Québec le lundi 17 juillet de 14h30 à 17h et de 19h à 21h30; une célébration de prière aura lieu ce même jour à 19h30. Le mardi 18 juillet, jour des funérailles, le salon sera ouvert de 12h30 à 13h30, avant le service religieux qui sera célébré à 14h, au temple paroissial de Sainte-Gertrude, 775, rue de l'Éducation et de là au cimetière paroissial, rue Wilbrod-Robert. Elle laisse dans le deuil outre sa famille religieuse, sa sœur Lucette Mathieu, Dominicaine de la Trinité, ses belles-sœurs: Mme Marie-Anne Gariépy (feu Fernand Mathieu) et Mme Marguerite Larouche (feu Joseph Arthur Mathieu) ainsi que plusieurs nièces et neveux, dont Michel Vézina et Sylvain Mathieu, des petites-nièces et petits-neveux, des parents et amis. Elle était la sœur de feu Françoise Mathieu et de feu l'abbé Maurice Mathieu. Compenser l'envoi de fleurs par des offrandes de messes. La communauté remercie les Augustines et le personnel de l'hôpital Général pour l'accueil cordial et les excellents soins prodigués à sœur Marcelle. La direction des funérailles a été confiée à la maison WILBROD ROBERT «Une maison familiale» 738, av. Royale, Québec À votre disposition, condoléances par télécopieur:f418-661-6303 www.wilbrodrobert.com (avis de décès disponible sur notre site) Pour renseignements:f418-661-9223 Entreprise affiliée à la corporation des thanatologues du Québec